

Zeitschrift:	Archives héraldiques suisses = Schweizer Archiv für Heraldik = Archivio araldico svizzero : Archivum heraldicum
Herausgeber:	Schweizerische Heraldische Gesellschaft
Band:	103 (1989)
Heft:	1
Rubrik:	Internationale Chronik = Chronique internationale

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Internationale Chronik – Chronique internationale

Procès-verbal de la remise du prix Arvid Berghman pour l'année 1988

Le prix Arvid Berghman pour l'année 1988 avait été attribué au Dr jur. Harald Huber «pour l'ensemble de son œuvre» par l'Académie Internationale d'Héraldique lors de son assemblée générale au palais Ancaiani à Spolète le 16 octobre 1987.

La cérémonie de la remise du prix a eu lieu le 20 mai 1988 dans la salle de conférence de l'Operakällaren à Stockholm au cours du dîner annuel de la Fondation.

Ont été présents à cette cérémonie: le lauréat et son épouse Mme Ilse von Treyden-Huber, le président de la Fondation M. Lars Tynell, administrateur général de la Bibliothèque royale, Mme Birgit Antonsson, conseiller à la susdite bibliothèque, M. et Mme Sven H. Lidman, ancien directeur d'assurances et collègue d'Arvid Berghman, M^e et Mme Sture Lindgren, vérificateur des comptes de la Fondation, le Professeur et Mme Herman Schück, membre de la Fondation en tant que professeur d'histoire à l'Université de Stockholm, Mme Marianne Sandels Tottie, chargée des acquisitions de la Bibliothèque royale et membre de la Fondation, M. Folke Sandgren, conseiller à la susdite

bibliothèque, et finalement le soussigné, secrétaire de la Fondation et conservateur en chef de la Bibliothèque Bernadotte, et Madame Heymowska.

Le président de la Fondation souhaita la bienvenue aux hôtes réunis à la table et donna une courte présentation du personnage remarquable qu'était Arvid Berghman et du prix biennal portant son nom et destiné aux auteurs des ouvrages sur l'héraldique bourgeoise ou communale; ainsi furent évoqués les noms de tous les lauréats précédents.

Le secrétaire donna un bref aperçu de l'œuvre du lauréat en soulignant l'importance de ses travaux concernant l'héraldique d'un nombre considérable de communes de Bade-Wurtemberg.

M. Tynell remit au Dr Huber la plaque d'argent portant l'inscription gravée: Prix Arvid Berghman 1988 – Harald Huber pour l'ensemble de son œuvre.

Ce lauréat prit la parole pour remercier la Fondation et l'Académie Internationale d'Héraldique pour l'honneur qui lui avait été accordé.

Le président clôutra la cérémonie.

Stockholm, le 20 mai 1988

Adam Heymowski
secrétaire
de la Fondation

Internationales Symposium für Heraldik und Genealogie in Keszthely

Die Ungarische Heraldische und Genealogische Gesellschaft und das Schlossmuseum «Helikon» in Keszthely veranstalten unter dem Patronat der Internationalen Akademie für Heraldik vom 2. bis 6. Oktober 1990 in Keszthely ein internationales Symposium für Heraldik und Genealogie / journées internationales d'études héraldiques et généalogiques / zum Thema:

Zimiere und Geschlechter. Vergleichende Studien ihrer genealogischen Beziehungen in den verschiedenen Systemen in West-, Mittel- und Osteuropa. / Cimiers et clans; études comparatives entre les systèmes héraldiques européennes: Occident – Centre – Orient ainsi que leur corrélations généalogiques.

Keszthely ist in Ungarn am Ufer des Plattensees gelegen. Bahnverbindung von Budapest: über Balaton-

szentgyörgy, 200 km, oder über Tapolca, 220 km. Verbindung per Auto von Wien über den Grenzübergang Klingenbach – Sopron (Ödenburg) Balatonederics ca. 200 km, von Budapest über Autobahn M7 und Autostrasse 7 und 71 via Siófok-Balatonszentgyörgy.

Die Teilnehmer werden gebeten,

– ihre Zimmerreservierungen ehebaldigst in den unten genannten Hotels vorzunehmen (Keszthely ist eine auch im Oktober von Touristen stark frequentierte Stadt)

– gleichzeitig sich schriftlich anzumelden bei: Dr. Iván Bertényi, Helikon Kastélymúzeum, Szabadság u. 1, H-8360 Keszthely

– im Falle der Bereitschaft einen Vortrag zu halten, ein etwa eine Seite umfassendes Résumé bis 1. Juli 1990 ebenfalls an Dr. Iván Bertényi zu senden.